El papel histórico manos de Cristiani, Sorprendentemente, la imagen de D'Aubuisson co-

-Viene de la página 7.

su "segundo", Roberto D'Aubulsson, fundador y lider natural de ARENA. El mérito de D'Aubul-

El mérito de D'Aubulson ha consistido en incorporar al sistema democrático a una parte considerable de la derecha y, pasando por encima de personalismos, favorecer con sentido de la realidad y patriotismo el triunfo de Cristiani.

Desde 1985. D'Aubuisson se plegó a ejercer tan sólo su papel de organizador del partido, al tiempo que la primera linea de ARENA quedó en menzó a agrandarse a partir de ese momento ante el electorado que a pesar de las campañas de desprestigio, revalidó una y otra vez su conflanza en los nacionalistas. El fenómeno D'Aubuisson merece un minucloso examen por los estudiosos de la ciencia política. Si hace ocho años algulen hubiera profetizado que llegaria el día en que ARENA obtendria a través de las urnas la Presidencia de la Renública, babría estado a punto de obtener el primer premio del concurso de narraciones fantásticas.

Pocos salvadoreños han marcado en la historia nacional de la última parte del siglo veinte una huella tan extensa como D'Aubulsson. Durante años su figura ha estado rodeada de una imagen distorsionada: sólo citar a D'Aubulsson va era un argumento. Pero resulta que los ciudadanos no son tontos y cuando reparten sus preferencias suelen tener presente, frente a las imágenes crispadas, algo muy tangible v mensurable como es la eficacia, valentía, honradez y patriotismo.

D'Aubuisson ocupa con todo derecho un destacado lugar en la historia salvadoreña y llena todo un capitulo por ser el artifice de un proyecto ideológico capaz de oponerse democráticamente al socialismo y a la democracia cristiana, rompiendo la fatalidad que recorria Centro América: el pensar que nada ni nadle podia frenar la ola socializante.

ARENA y su fundador han colaborado decididamente a construir un modelo de sociedad suficiente para que, en el supuesto de que los sociaEL DIARIO DE HOY, Martes 28 de Marzo de 1989. 17

listas lleguen algún dia al poder, no lo puedan destruir.

El 19 de marzo la cordura ha Imperado, y los salvadoreños podrán congratularse de haber elegido a un presidente de corte occidental que no propugna utopias, ni hace demagogla y que, en definitiva, se propone una tarea creadora y abierta para que El Salvador sea, en los órdenes social, cultural y económico, el país moderno que tiene derecho a ser. Encualquier caso El Salvador ha decidido sumergirse en un nuevo futuro político en el que ya nada será igual al pasado.

COMPRAMOS Y VENDEMOS REFORMA ACRARIA, FINATA, INAZUCAR Y CUPORES YERDOS PARA PARE O EN IMPUESTOS DE DONACIONES Y SULESIONES A INPUESTOS DE DONACIONES Y DESCRIPCIÓN DE LA PROPERCIÓN DEL PROPERCIÓN DE LA PROPERCI

Res. Nobles de America, local 18, 3er 23-6236
Al Juan Pablo II, Cigo oficinas ISSS 24-1381

Baker Defiende

-Favor pase a la página 5.

politica exterior.

En una entrevista con la cadena televisiva ABC. Baker dijo que no es cuestión de
constitucionalidad el
tener un estrecho punto de vista legal sobre
un acuerdo que intenta
poner fin a ocho años
de tormentosa confrontación sobre la politica estadounidense
hacia Nicaragua.

Aun más, Baker sugirió que él no tiene otra elección, sino garantizarle al Congreso su posibilidad de expresarse, para obtener así una ayuda continúa para los rebeldes nicaragüenses y, por otra parte, manos libres para cambiar la politica estadounidense. "Lo que realmente

logra esto es la restauración del poder presidencial", dijo Baker.

Uso de Isla

-Favor pase a la página 5.

te los pasados comicios de su pais, celebrados el 19 de marzo. La colocación de estas urnas receptoras de votos en Meanguera produjo malestar en circulos gubernamentales hondureños y la cancilleria anunció la posibilidad de protestar ante el gobierno salvadoreño por este acto.

Eugenio Castro Claramount, portavoz de la cancilleria hondureña, dijo a ACAN-EFE que sólo esperaban que las Fuerzas Armadas confirmen por escrito una denuncia verbal que se hizo al ministerio de relaciones exteriores en el sentido de que se colocaron urnas en Meanguera durante las pasadas elecciones salvadoreñas para enviar la protesta.

Ambos países dicen tener jurisdicción sobre 469 kilómetros cuadrados de territorio en tierra firme y varias posesiones insulares, incluida la isla de Meanguera, en el Golfo de Fonseca, Océano Pacífico, cuyas aguas comparten también

